

Club de l'audit social

Prochaine rencontre le :

Mercredi 14 septembre 2022 à 11 h

La rentrée sociale s'inscrit dans un contexte global difficile : effets du réchauffement climatique, guerre en Ukraine, risque d'inflation et de pénuries.

- Comment ceci sera-t-il vécu au sein des entreprises ?
- Comment éviter que s'y manifeste la « crise sociale » que certains prévoient d'ores et déjà ?

Trois praticiens chevronnés et libres de leur parole en débattront de façon concrète des solutions à promouvoir.

Un débat animé par Fabien Claire et Hubert Landier avec la participation de :

- **François Geuze**, enseignant au Master Management des Ressources Humaines de Lille et rédacteur en chef adjoint du Mag RH
- **Jacques Lauvergne**, président du GESIM et ancien DRH d'Arcelor
- **Jean-Luc Molins**, ancien membre de la direction nationale de l'UGICT CGT

Un débat proposé par le Club de l'audit social
en collaboration avec News tank RH management